

Amankan Kampanye di Enam Lokasi, OMB Polres Lombok Utara Terjunkan Puluhan Personel

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 14, 2024 - 15:41



Lombok Utara NTB - Polres Lombok Utara kembali memberikan pengamanan pelaksanaan kampanye Pemilu 2024 di wilayah Kabupaten Lombok Utara yang tergabung dalam Satgas Operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024.

Karendal Ops Polres Lombok Utara Kompol Burhanudin menyampaikan, hari ini tergelar enam kegiatan kampanye di Lombok Utara, dengan melibatkan sebanyak 95 personil satgas OMB dari Polres dan Polsek jajaran, saat mewakili

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si, Sabtu 13/1/2024.

“Sesuai Laporan Hasil Kegiatan OMB Polres Lombok Utara tanggal 13 Januari 2024 sebanyak enam kegiatan kampanye yang digelar di wilayah kabupaten lombok utara dengan pengamanan dari Satgas Operasi Mantap Brata Rinjani.”
Kata Kompol Burhanudin.

Karendal Ops Polres Lombok Utara menjelaskan, Berdasarkan STTP yang di terbitkan oleh Sat Intelkam Polres Lombok Utara, terdapat dua lokasi pengamanan untuk Caleg DPRD Kabupaten Lombok Utara yakni di dusun terengan desa pemenang timur dengan STTP nomor : STTP/58/I/YAN.2.2./2024/Sat.Intelkam, dan di dusun montong gedeng desa jenggala kecamatan tanjung melalui STTP nomor : STTP/60/I/YAN.2.2./2024/Sat.Intelkam.

Selanjutnya ntuk Caleg DPD RI melalui STTP yang di terbitkan oleh Dit Intelkam Polda NTB , Terdapat tiga lokasi pengamanan yakni di dusun gondang timur desa gondang kecamatan gangga, di dusun karang lendang desa bentek kecamatan gangga dan di dusun selebung desa samaguna kecamatan tanjung kabupaten lombok utara dengan STTP nomor STTP/458/I/2024/ Dit. Intelkam.

Sementara untuk Caleg DPR RI berlokasi di dusun terengan daya desa pemenang timur kecamatan pemenang kabupaten lombok utara melalui STTP Nomor : STTP/490/I/2024/ yang di terbitkan oleh Dit. Intelkam Polda NTB

“Kami tetap berharap dukungan masyarakat agar kegiatan tahapan kampanye pemilu berjalan lancar, sehingga situasi tetap dalam keadaan kondusif. Kami akan terus berkomitmen dan tetap menjaga netralitas dalam Pemilu 2024.” Ucap Karendal Ops mengakhiri. (Adb)